

BESANÇON MAINTENANT

2025

AVEC LUDOVIC
FAGAUT

SÉCURITÉ

Au cœur des
attentes des
Bisontins

CIRCULATION

Un sujet devenu
majeur

ATTRACTIVITÉ

Besançon la ville
où chaque seconde
compte

BESANÇON
MAINTENANT !

POUR UNE VILLE SÉCURISÉE, PROPRE ET ATTRACTIVE

Besançon



Depuis cinq ans, **nous alertons** : l'insécurité grandissante n'est pas une fatalité. Nous voulons une **présence policière renforcée**, des moyens adaptés et une tolérance zéro pour les incivilités. **Parce que la sécurité est la première des libertés**, nous refusons l'abandon de nos quartiers et la banalisation des violences. C'est pourquoi depuis cinq ans :

Pour la sécurité à Besançon, nous proposons de renforcer les moyens de la police municipale par l'augmentation du nombre d'agents, **une présence accrue sur le terrain**, une formation continue de qualité et un armement adapté aux besoins ainsi que **l'augmentation de la vidéoprotection**.

Nous souhaitons également redéfinir les missions de la police municipale afin qu'elle puisse **agir efficacement** en matière de prévention, de tranquillité publique et de proximité avec les habitants.

DYNAMISER NOTRE CENTRE-VILLE, FAIRE BATTRE LE CŒUR DE BESANÇON

Le commerce de proximité est **le cœur battant de nos quartiers**. Pourtant, à Besançon, de nombreux commerçants tirent la sonnette d'alarme : insécurité croissante, baisse de fréquentation, charges trop lourdes, stationnement onéreux, centre-ville de plus en plus difficile d'accès, enchaînement de travaux...

Il est important d'**animer et faire vivre les quartiers tout au long de l'année**, de renforcer la sécurité pour lutter contre la mendicité agressive au centre-ville et ainsi retrouver une ville propre et fleurie. Nous proposons aussi la gratuité du stationnement le midi et un forfait à un euro les 3 heures le samedi.

Besançon doit redevenir une ville où il fait bon vivre, travailler et entreprendre. Les atouts exceptionnels de notre ville doivent aussi permettre de faire de Besançon un espace commercial à ciel ouvert, vivant et accueillant.



La Magie de Noël à Besançon : rêvons plus grand...



Le marché de Noël est un rendez-vous important pour la vie de notre ville. Loin de vouloir rivaliser avec les grandes manifestations d'autres villes comme Montbéliard, nous sommes convaincus que **Besançon a tout pour proposer un marché de Noël à la hauteur de son identité et de sa taille**. On peut imaginer une place de la Révolution **animée** par des chalets d'artisans locaux, mettant en valeur des produits authentiques, des illuminations chaleureuses, des spectacles de rue pour petits et grands, des **chants diffusant l'esprit des fêtes...** et pourquoi pas une patinoire éphémère et un village des neiges. Proposer à tous de telles animations dans toute notre ville nous semble primordial. Ce serait une belle manière de faire vivre Besançon en hiver et d'offrir aux habitants comme aux visiteurs une **véritable ambiance de Noël pendant plus de 2 mois**.



Besançon la ville où chaque seconde compte

Besançon se veut la **capitale du temps**, mais paradoxalement, c'est aussi une ville où l'on en perd beaucoup... coincés dans les embouteillages.

Plutôt que de faire du temps un simple slogan, pourquoi ne pas en faire **une véritable ambition**. Capitalisons sur nos savoir-faire historiques : horlogerie, précision, recherche pour faire de Besançon **une ville où le temps se vit mieux** : fluide, accessible, tournée vers l'innovation, mais aussi respectueuse du quotidien de ses habitants.

Redonner du temps aux Bisontins, c'est aussi leur redonner de la qualité de vie



La Leroy 01, Musée du Temps

LA GESTION DU TEMPS FACE AUX DÉFIS DE LA CIRCULATION

À Besançon, nous perdons **un temps précieux** dans des embouteillages qui ne cessent de s'aggraver. Entre les fermetures de voiries incessantes, les changements de sens de circulation constants et les nombreux travaux, **la situation devient critique au détriment de l'attractivité**.

Une étude récente a été réalisée sur la circulation à Besançon. Selon le maire de Besançon, les difficultés de circulation seraient simplement *le signe d'une ville très attractive*. Nous ne partageons pas cette lecture. Pour nous, l'engorgement de Besançon actuel résulte avant tout des **nombreuses modifications de voirie** mises en place ces dernières années, souvent **sans concertation et sans vision d'ensemble**. L'écologie punitive doit cesser.

Il est temps de revenir à une logique de bon sens facilitant la vie des Bisontins au lieu de la compliquer. Nous proposons notamment afin de désengorger la place Leclerc, l'ouverture d'une voie le long de la ligne de chemin de fer. Nous souhaitons également la **réouverture du Pont de la République**. En ce qui concerne les voies cyclables, nous préconisons leur déploiement en sites propres, en utilisant par exemple les anciennes voies de chemin de fer. De plus nous sommes favorable au projet de mise à deux fois deux voies de la RN57 entre l'Amitié et Beure.

BESANÇON CAPITALE DU TEMPS

5ANS D'ENGAGEMENTS ET DE TERRAIN

10 élus engagés

Notre ville, notre avenir, notre fierté



Depuis cinq ans, **notre équipe s'investit** pleinement dans toutes les commissions : finances, attractivité, transition écologique, sécurité, solidarité, éducation. Avec **10 élus engagés** et présents sur le terrain, nous portons une **opposition constructive**, fondée sur des propositions concrètes pour l'avenir de Besançon.

Notre taux de présence est sans faille, par exemple Ludovic FAGAUT a été présent 38 conseils municipaux sur 40 soit 95% et 88 % des rapports ont reçu notre vote favorable : preuve que **notre opposition n'est pas idéologique mais responsable**. Nous avons concentré notre action sur des enjeux essentiels : sécurité, circulation, commerce, finances et grands projets comme Saint-Jacques ou les Vaïtes, sur lesquels nous nous mobilisons activement.

Notre engagement est total, notre ambition est claire : rendre à Besançon la place qu'elle mérite.

Profondément attaché à Besançon, je suis un homme de terrain et d'engagement. Principal de collège, élu municipal depuis 2014, je préside le principal groupe d'opposition, et suis aussi 1er vice-président du Département du Doubs en charge du retour à l'emploi, de l'insertion et de l'action sociale.
Ma priorité : porter une vision ambitieuse pour Besançon, fondée sur la sécurité, le développement économique et l'attractivité de notre ville, mais aussi sur la dignité humaine, en renforçant le lien social.

Ludovic FAGAUT

Les élus Besançon Maintenant

Ludovic FAGAUT, Claude VARET, Guillaume BAILLY, Laurence MULOT, Myriam LEMERCIER, Pierre-Charles HENRY, Marie LAMBERT, Christine WERTHE, Karine LAMIT, Said MECHAI



NOUS CONTACTER:

Par courrier :
Élus groupe Besançon Maintenant
2 rue Mégevand - 25000 Besançon

Par mail :
contact@besancon-maintenant.fr

Facebook :
Besançon Maintenant

Instagram :
Besançon_Maintenant